

1月園だより

令和7年12月末日
認定こども園まこまないみどりまち保育園
TEL 582-1521
FAX 582-1501
HP : www.zenikukai.jp

「1年を振り返って」



2025年もあとわずかとなりました。

皆様にとって今年はどんな1年でしたか？

1年前の「えんだより」で書かせていただきましたが、2025年は「感」の一文字を個人的な目標としてきました。

私の好きな言葉の一つに「感謝」があります。また、感激、感心、共感、好感など沢山の心の現れを表現できる漢字です。

2025年を振り返り、本当に感謝の一言に尽くる年となりました。

実は、1年前の年末年始に体調を崩し、約1か月近くの入院で始まった1年間。5月には初めての骨折も経験し、職員に沢山ご迷惑をかけた年となりました。不運が続いたように感じると思いますが、沢山の方たちの支えがあり、振り返ると沢山の経験と、職員や保護者の皆さん、そして子どもたちの笑顔に囲まれて、この1年も幸せだった思いを感じております。

また、社会全体を考えると決して安心、安定の世の中ではなかったと思います。身近な出来事を上げると、何といっても「熊」と「令和の米騒動」が印象にあります。毎年、南区は「熊」の報道は身近でしたが、全国的に「熊」が人間の生活圏に下りてきて、沢山の被害もありました。今後も「熊」の出没情報には、注意をして保育をしていきたいと思います。

「令和の米騒動」による米の価格高騰は家計を圧迫し、新米が出ると米の価格も安定すると思っていましたがいまだ価格高止まりで、育ち盛りのお子様がいる家庭は本当に大変だと感じています。

さて、2026年は「仁」の一文字を目標としました。

「仁」の意味は、「人を思いやる心」「いつくしみ」「慈愛」などを意味します。自分だけではなく他者への深い「共感」や「愛情」、そしてそれを行動に移す「思いやり」の心を指す漢字です。

また、「一視同仁」（いっしどうじん）：差別なく全ての人を平等に、同じように慈しむこと。

これは、私が子どもを授かった時に、我が子に育ってほしいと願った姿です。

2025年の「感謝」の気持ちを心に刻み、2026年には更に「差別なく全ての人を平等に、思いやる心」を意識していきたいと思います。

2026年の干支は「午年（うまどし）」です。「午」は十二支の7番目で、馬を象徴し、活力・行動力・前進・情熱を表す年です。そして、2026年は60年に一度巡ってくる干支「丙午（ひのえうま）」で、新しい挑戦に光が差し、前進する力を感じられる年と期待されるそうです。

2026年は、沢山の意味で（個人的にも世の中も）前進できる年となるよう願っております。

園長 熊澤 千夏



<1月の行事予定>

- ・ 7日（水） ももぐみ児童会館
- ・ 8日（木） 真駒内中学校吹奏楽演奏会
- ・ 14日（水） 観劇会
- ・ 14日（水） ももぐみ懇談会 16:00~
- ・ 19日（月） 避難訓練
- ・ 21日（水） 園医健診
- ・ 22日（木） ももぐみ滝野遠足
- ・ 22日（木） お弁当の日
- ・ 23日（金） すみれ・ちゅうりっぷぐみ懇談会 16:00~
- ・ 9日（金）・23日（金） コットカバー洗濯日

☆体育教室☆

- ・ひまわりぐみ… 16日（金）、30日（金）球技大会
- ・ももぐみ … 15日（木）、23日（金）サッカー大会



<クラス懇談会について>

・1月14日（水）ももぐみ、1月23日（金）すみれ・ちゅうりっぷぐみのクラス懇談会が行われます。詳細につきましては、アプリにてお知らせしております。2月に予定しております、たんぽぽぐみ、ひまわりぐみのクラス懇談会の詳細につきましては、1月にアプリでお知らせしたいと思います。

<第44回全国児童画コンクール作品展示について>

・「毎日新聞社・毎日小学生新聞・日本児童画コンクール」に応募した、ももぐみの作品が、令和8年1月5日（月）から1か月程、東光ストア真駒内店で飾られます。お時間がある方は是非、ご覧ください。

【お知らせ】

・たんぽぽぐみは次年度（令和8年4月）より「フッ化物洗口支援事業」の対象となります。（札幌市の事業です）

Q：フッ化物洗口とは？

A：フッ化物洗口を行うことにより、多くの子どもたちに虫歯予防効果が期待できます。

Q：対象年齢は？

A：ブクブクうがいのできる4歳児、5歳児対象です。（保護者様の承諾のあるお子様）最初の永久歯が生える直前または直後から開始し、最後の永久歯が生えて2~3年後まで継続が、好ましいです。

Q：方法は？

A：フッ化物洗口剤（フッ化ナトリウム水溶液）5mlを口に含み30秒間ブクブクうがいをし、吐き出します。

※現在、札幌市の各保育園・幼稚園・認定こども園・小学校へ向け普及活動をしております。

次年度対象になる、たんぽぽぐみに、札幌歯科医師会担当者が来園し、説明会を予定しております。対象のクラスには詳細を後日、アプリにてお知らせいたします。

・玄関フードにも滑り止めの砂を設置いたしました。凍結などの道路状況に応じて、自由にご使用ください。（使用後は容器をお戻しください）大変ご迷惑をおかけいたしますがご協力の程宜しくおねがいします。



◇12月の意見・要望・苦情◇

意見・要望 0件 苦情 0件

